

大津小便り

平成二十七年九月二十九日(火)
文責 吉良智恵美

前期終了を前に・・通知表の変更・

めつきり朝晩は秋の気配となりました。阿蘇山が爆発した折りは大津町にも降灰がありました。今後も降灰の状況に気を付けながら、必要な対応をしていきます。喘息等、呼吸器官系に不安のある子どもさんは、マスクの着用など、「家庭でも」配慮をお願いします。

さて十月九日（金）の前期終了日まで一週間となりました。大津町の小・中学校は、前後期制（二学期制）ですので、夏休み中に、自分の苦手な科目などをがんばった子どもさんは、きっと、その結果が通知表に反映されることでしょう。

ところで、今年の通知表は、校務処理システムの導入により、大津町の全小学校において次のように変更になります。よろしくお願ひいたします。

①通知表は前期と後期に分けて紙に印刷し、個人ファイルに入れて渡します。このファイルは一年間使いますので、「お家の人のことば」を記入されたら、ファイル毎、担任に返してください。

②通知表の評価項目が、観点毎の評価になります。例えれば算数なら、「足し算ができる」と「引き算ができる」など具体的な内容を示します。

親子で話してください。生生活数理」で所見欄や別途出される学年からのお願いになります。短い秋休みではあります。また、本校独自の教科であります。成ります。評価ができます。と今後一年であります。お等の評表欄の学びの間で話してください。

土曜授業（九月二十六日）・ 授業参観・PTA講演会・引き渡し訓練・・お世話をなりました。

〇「大津小学校見守りたい（学校運営協議会）」を実施し、協議会が主催する俳句・川柳等の募集をすることがあります。テーマは、「あいさつ」「子育て」などです。別途、通知します。

第一回目の土曜授業を実施しました。一時間目は授業参観でしたが、いつもより高学年やお父さんの方の参観が多くなったようです。二時間目には、大津警察署のスクールサポーターでもある竹下興治さんを招き、スマートやインターネット使用に潜む問題等の話を聞きました。最新の事案等を交えた話は、子どもたちを守るために必要な事ばかりでした。ゲーム機や音楽端末でもインターネットが出来ること、フィルターを掛けていても解除ソフトがあることなど、子ども自身の意識と行動を育てなければ、大人の一方的な管理では限界があるようです。



大津小学校ホームページ見て頂きましたか？
〇大津小のホームページが、今年、リニューアルしています。最新の話題や学校行事、あるいは緊急時の「お知らせ」も、大津小のメール配信と併せて更新しています。

〇アクセス数も次第に増えています。スマホで見ることが出来ますので、まだ見たことのない方は、是非、ご活用ください。
〇http://es.higo.ed.jp/oozu/



保護者は、体育館外で待機。子どもは、体育館内で地区ごとに待機。その後に、引き渡しです。地区ごとに名簿でチェックを受けたら、一方通行で体育館を出て下校になります。保護者の迎えの都合がつかなかった児童は、集団下校しました。本当の場合は、学校待機です。

